



Quand la mangrove ne protège plus la côte

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : mardi 8 janvier 2013

OIEau

Quand la mangrove ne protège plus la côte

La mangrove du Guyana, en Amérique du Sud, est en train de disparaître. Contrairement à la côte de sa proche voisine la Guyane française, encore relativement préservée, son littoral a été largement aménagé. Pour développer l'agriculture et l'aquaculture, des digues de terre ont été érigées, détruisant en grande partie la forêt de palétuviers.

Une étude de chercheurs de l'IRD et d'Aix-Marseille Université montre que la réduction de la protection qu'assure la mangrove contre la houle entraînera une érosion à grande échelle des 370 km de côtes du pays. Seul un programme de réhabilitation de l'écosystème permettra d'endiguer le phénomène.